

LOCAL | Ayuntamiento

El Consistorio plantea a los estudiantes de postgrado su contribución al proyecto de ciudad

En cada convocatoria, el mejor proyecto presentado obtendrá un premio de 600 euros.

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 3 de diciembre de 2024 - 18:50



El Consistorio prieguense ha presentado una novedosa iniciativa que permitirá a los estudiantes que han finalizado sus estudios universitarios presentar su trabajo fin de grado, máster e incluso doctorado sobre alguno de los proyectos de ciudad (urbanísticos, constructivos, ambientales, estudios documentales e investigación histórica) relacionados con Priego.

Según ha indicado el alcalde de la localidad, Juan Ramón Valdivia, “desde el ayuntamiento vamos a abrir la posibilidad de que todos aquellos estudiantes que se encuentren en el momento de

elegir o decidir la temática de su trabajo fin de grado, máster o doctorado, “tengan la posibilidad de venir al ayuntamiento de Priego, explicar cuál es la rama de conocimiento sobre la cual han desarrollado sus estudios, y a partir de aquí, tener una reunión con el equipo político en la que se les explique una serie de proyectos que existen en el haber, en la agenda 2030 o simplemente en la voluntad política”. Según Valdivia, a partir de esa primera toma de contacto, “se pondrá a disposición de ellos, técnicos municipales, documentación y todo lo necesario para realizar ese trabajo fin de grado, máster o doctorado”.

Como añadía el alcalde, “el objetivo es poder ofrecer a los estudiantes una idea para hacer un proyecto de ciudad, y que el ayuntamiento vaya poco a poco beneficiándose de esos proyectos, que puedan ser en un futuro realizables por los equipos de gobierno.”

Estas ideas, según añadía el alcalde, se agrupan en cinco áreas como son los proyectos de carácter urbanístico, constructivo, estudios documentales, investigaciones históricas y desarrollos ambientales.

En este sentido, Valdivia ponía de manifiesto que la intención es, “que cada mes de septiembre, se cierre un plazo en el que se pueda presentar cada uno de esos proyectos para una baremación, valoración y finalmente la obtención de un premio de hasta 600 euros, que se otorgará al mejor proyecto presentado”.

Como ejemplo de los proyectos que desde el equipo de gobierno se quieren sugerir, Valdivia hizo alusión a la variante suroeste de la A-333, un depósito de bombeo de agua accesorio al manantial de la Fuente de la

Salud, o las zonas de bombeo y captación en El Arenal, entre aquellos proyectos de índole urbanística.

En cuanto a proyectos constructivos se encuentran la reforma de la plaza del Corazón de Jesús, la Carrera de Álvarez, un hipotético aparcamiento en la plaza de la Constitución, y los polígonos industriales planteados en el PGOU en la zona de El Campillo y Zamoranos.

Entre los estudios de tipo documental, el alcalde hacía referencia al marquesado de Priego y su vinculación a la riqueza patrimonial de Priego o la seda y el tafetán como origen del patrimonio prieguense. Hay también un proyecto de investigación histórica centrada en la relación que tiene Alcalá-Zamora con la protección de los bienes de la iglesia católica y también investigaciones sobre Caballero y Góngora, mientras que en los estudios ambientales, destaca el de inundabilidad del río Genilla.

Valdivia concluía su intervención señalando que, “desde el ayuntamiento de Priego hay un listado de proyectos que son un ofrecimiento para aquellos estudiantes universitarios que deseen y tengan que preparar un trabajo fin de grado, un máster o un doctorado”, concluyendo que el objetivo de esta iniciativa es que, “a partir de esa motivación, de esa implicación en la ciudad, con todas las facilidades que puedan dar tanto los responsables políticos como los técnicos, tengan todas las bases posibles para desarrollar ese trabajo”.